

Corte de agua afectará a 30 mil

JUAN MANUEL BARRERA

ATIZAPÁN, Méx. —Unos 30 mil habitantes de este municipio resultarán afectados con el segundo corte de agua del Sistema Cutzamala, programado del 14 al 16 de marzo. Las autoridades preparan "pipas" para mitigar la situación.

Raymundo Garza Vilchis, director del organismo Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Atizapán detalló que 60% del agua que reciben es del Cutzamala y el resto de pozos propios.

Explicó que durante el corte recibirán solamente 50% del líquido del Sistema Cutzamala, por lo que pidió a la Comisión de Agua del



Usarán "pipas" para abastecer a zonas que lo demanden

Estado de México (CAEM) que retire totalmente el suministro a las partes bajas del municipio y lo mantenga en las zonas altas, lo que permitirá redistribuirlo.

Garza Vilchis detalló que reciben 700 litros por segundo de agua potable del Cutzamala, durante el corte recibirán solamente 350 litros por segundo.

